

Liebe Mitglieder des Förderkreises,

am 12.02.2010 fand die Auftaktveranstaltung zum Wiederaufbau der Kreuzgewölbe im Chorraum in der Sankt-Marien-Andreas-Kirche statt. Roland Schmidt vom vom Westhavelland tv hat eine kurze Sequenz darüber aufgezeichnet. Wenn Sie die anschauen wollen:

www.whltv.de

und dann Die Kirche im WHL rechts das Viereck Kirche anklicken.

Der Reporter Eberhard Rabe hat diese Winteratmosphäre gut eingefangen.

Rathenow war tief verschneit. Es hatte lange nicht so einen kalten und schneereichen Winter gegeben.

Am 12.02.2010 begann um 14:00 Uhr der Auftakt zur großen Spendenaktion für den Wiederaufbau der Kreuzgewölbe im Chorraum der Kirche. Es war auch in der Kirche bitter kalt (- 6 ° C), als Pfarrer Andreas Buchholz die kleine Gemeinde im Chorraum begrüßte. Es hatten sich nur wenige zu dieser Andacht eingefunden hatte. Aber es waren Dr. med. Hans-Dieter Kriewitz aus Berlin und der Bürgermeister Roland Seeger gekommen. Pfarrer Andreas Buchholz sang mit der Gemeinde wegen der Kälte nur die erste Strophe des Liedes:

Nun danket alle Gott mit Herzen, Mund und Händen,
der große Dinge tut an uns und allen Enden,
der uns von Mutterleib und Kindesbeinen an
unendlich viel zugut und noch jetzund getan.

Dr. Heinz-Walter Knackmuß 23.02.10